

Toque de queda en Adén



Adén, 4 ene (RHC) El Gobierno de Yemen decretó el toque de queda en Adén, donde se encuentra temporalmente asentado, tras incidentes armados en el puerto de esta ciudad, que dejaron 17 muertos.

Los enfrentamientos ocurridos la víspera en el puerto de Al Muala entre fuerzas de la Seguridad y desconocidos armados se saldaron con la muerte de nueve uniformados y ocho "milicianos", agrega la fuente.

Acorde con la versión de las autoridades, grupos de "hombres armados" rodearon el puerto para tomar su control, e intentaron desalojar de allí a los miembros de la Seguridad yemení que lo custodian, indica Prensa Latina.

En la ciudad circula otra interpretación de los hechos, según la cual los choques ocurrieron cuando soldados del ejército del presidente de Yemen, Abd Rabbo Mansour Hadi, penetraron en las instalaciones donde ya se encontraban desplegados los desconocidos armados.

No obstante, todas las versiones apuntan a que tras los combates, que duraron cerca de dos horas, los miembros de la Seguridad (pertenecientes a las fuerzas armadas de Hadi) lograron retener (o retomar) el control del puerto.

Aprovechando el desgobierno imperante en el país en medio de la guerra entre los dos principales contendientes, las milicias hutíes (movimiento Ansar Allah), y partidarios de Hadi, grupos de extremistas musulmanes, principalmente del Estado Islámico y la red Al Qaeda, han tomado control de varias localidades.



Radio Habana Cuba